

Mühlheimer Nachrichten, Freitag, 11. April 2014

Ehrungen bei der Sport-Union Mühlheim

Im Rahmen der Jahreshauptversammlung des Vereins wurden Frau Katrin Muthig und Herr Martin Schultz von der Stadt Mühlheim für ihre langjährige, vorbildhafte und ehrenamtliche Arbeit für die Sport-Union Mühlheim geehrt. Frau Muthig, seit 2005 KassiererIn, bekam den Mühlentaler verliehen; Herrn Schultz, stellvertretender Vorsitzender, wurde der Ehrenbrief überreicht. Bürgermeister Daniel Tybussek lobte in seiner Ansprache das Engagement der Geehrten.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de